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Rapport annuel du président de la  
FEDERATION FELINE HELVETIQUE  
du 1er janvier au 31 décembre 2020     
      
 

 

 

Mesdames et Messieurs,  
chers amis des chats  

 
Mon rapport annuel contient un aperçu de la première année avec CORONA.  
Il se décompose comme suit : 
 

• Assemblée des délégués  

• Assemblée des présidents  

• Assemblée générale de la FIFe  

• Expositions  

• Comité Central  

• Tâches personnelles  
 

Assemblée des délégués du 28 mars à Berne, respectivement 31 octobre 2020 

L'Assemblée des délégués a dû être annulée pour des raisons connues. 

Assemblée écrite des délégués en octobre 2020 

Notre assemblée des délégués eut lieu à l’Hôtel Kreuz à Berne.  

 
- Les 13 sections ont participé au vote écrit. 
- Les rapports ont été acceptés et le CC a été déchargée. 
- Le budget est approuvé. 
- Les cotisations et les frais pour 2021 ont été approuvés.  
- L'apéro et les boissons de la réunion ont été appréciés par tous les participants chez eux. 

 
Les motions soumises par la KECB et du CC ont été reportées par les proposants à la DV 2022. 
Le procès-verbal de la réunion a été rédigé par notre secrétaire, Stephanie Feyfar. 
 
 
Réunion des présidents du 31 octobre2020 
 
Cette réunion a également été annulée. Comme il n'y a pas eu de motions, il n'a pas été 
nécessaire de procéder par écrit. 
 
 
Assemblée générale de la FIFe des 28 et 29 mai 2020 à Riga, Lettonie 
 
L'Assemblée générale de la FIFe a été annulée. Aucun vote écrit n'a eu lieu non plus. 
 
Les expositions de nos sections  
 
Seulement 2 expositions doubles pourraient être organisées en début d'année. Le premier 
spectacle de la KLZ à Wangen a pu être organisé sans problème. Lors de la deuxième exposition, 
l'organisateur n'a su qu'à 18 h 30 si l'office de la santé publique du canton de Lucerne accorde 
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l'autorisation. Lorsque le feu vert a été donné finalement, de nombreux assistants étaient présents 
et, en peu de temps, les cages étaient installées et la salle aménagée. Un grand merci pour cet 
effort. 
 

2020 Janv 18./19 8855 Wangen 2 x 1 jour, 2 certificats KLZ 2 

 Fév/Mars 29/01 6023 Rothenburg 2 x 1 jour, 2 certificats SGR/SCC 2 
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Comité central 

Le Comité central a tenu 2 réunions. Les affaires traitées sont énumérées dans le procès-verbal. 
Diverses questions ont également été traitées par courriel. 

Des plaintes ont été déposées contre 7 (3) éleveurs par des acheteurs de chats. Tous les cas ont 
pu être résolus. Une amende a dû être infligée à un éleveur. 

En 2020, un éleveur a changé pour le membre belge de la FIFe Felis Belgicain et un éleveur a 
changé pour le membre allemand DEKZV. Cinq éleveurs de membres étrangers de la FIFe sont 
passés aux sections de la FFH. 42 (37) nouveaux éleveurs ont demandé un nom d'affixe, dont 4 
(3) éleveurs sont passés d'un club indépendant à la FFH.  

Une seule section, la KECB, a donné un montant pour la campagne de castration, que nous avons 
pu compléter avec le double du montant du fonds des amendes. 

Tâches personnelles  

 
Il a fallu répondre à plusieurs courriels par moi-même, Stephanie Feyfar et Jürg Keller-Friskovec. 
Toute la correspondance avec l'ANFI a été traitée par Wanda Dado. La plupart des demandes 
concernaient l'adhésion des futurs éleveurs et ceux qui voulaient passer d'une organisation non-
FIFe à la FFH. 
 
Cette année, il y a eu un nombre important de demandes de renseignements de la part de 
personnes intéressées par les chats de race. Comme je n'ai personnellement accès qu'aux listes 
d'éleveurs et aux chatons enregistrés du RKVO et du SGR/SSG, j'avais entrepris d’ effectuer une 
liste de tous les éleveurs de la FFH. Toutes les sections ont reçu un formulaire d'inscription pour 
leurs membres. Malheureusement, pas toutes les sections ont transmis ce formulaire à ce jour. 
 
Les demandes de noms d'affixes ont également été traitées par moi cette année. Il a fallu à 
plusieurs reprises trouver des solutions avec le gestionnaire des noms d'affixes de la FIFe lorsque 
des éleveurs d'organisations indépendantes passaient à la FFH/FIFe, car dans la plupart des cas, 
ils souhaitaient que leur ancien nom soit enregistré auprès de la FIFe. Là encore, j'ai également 
vérifié un grand nombre d'anciens noms d'affixes afin que ceux qui n'étaient plus actifs depuis plus 
de 25 ans puissent être communiqués à la FIFe pour être supprimés. 
 
Un grand merci à tous qui ont contribué avec leur engagement à accomplir les tâches pour le bien-
être des chats et de la FFH. Un remerciement particulier aussi à l’adresse de notre secrétaire du 
LOH, Theres Habegger qui accomplit toujours son travail très promptement et au contentement de 
nos éleveurs. Un grand merci aussi à Hans Peter Lang qui non seulement s’occupe du site internet 
de la FFH, mais qui est aussi toujours prêt à aider nous tous! 
 
Enfin, un merci à tout les collègues dans le CC pour la collaboration excellente et amicale. 
 
 
Hermetschwil, 24 septembre 2021   Alfred Wittich Soojarit, Président FFH   


